



UKD Jahresabschluss

Auch das Jahr 2024 wollen wir gemeinsam sportlich ausklingen lassen.
Daher laden wir Euch traditionell am

Montag, den 30.12.2024

zum gemeinsamen Training für Karateka UKD, KIT und befreundeter Dojos aus der Umgebung herzlich ein. Auf Beschränkung durch Graduierung wollen wir verzichten. Also kommt zuhauf und freut Euch am gemeinsamen Üben.

Trainingsbeginn ist um **16:45 Uhr im Dojo der Judofreunde Pforzheim***
Frankstr. 60.

Bitte bildet Fahrgemeinschaften oder nutzt öffentliche Verkehrsmittel:
S5 Kronenplatz 15:22 Uhr, Ankunft in **Pforzheim Maihälden** 16:19 Uhr,
Fußweg ca. 3 min zum Dojo.

Wer nicht trainieren kann ist als Besucher auf der Gymnastikbank gerne gesehen, Voraussetzung er kann für ca. 90 Minuten stillsitzen.

Im Anschluss treffen wir uns **ab 19 Uhr** mit den Vereinsmitgliedern, die nicht zum Training kommen, zum gemütlichen Beisammensein in der Gaststätte **Kupferhammer in Pforzheim, Am Kupferhammer 1.**

Wäre schön, wenn viele das Angebot annehmen würden, gemeinsam das Jahr sportlich oder auch einfach nur bei gutem Essen in gemütlicher Runde abzuschließen.

Ellmendingen, den 01.12.2024

Euer SpoDi*Di

[*https://www.judofreunde-pforzheim.de](https://www.judofreunde-pforzheim.de)